

## NOUVEAU BENCHMARK DE USD 1,5 MILLIARD avec maturité mars 2027

### Succès de la troisième émission publique post-debanking de Dexia en 2024

Bruxelles, Paris, le 13 mars 2024

Dexia a profité de conditions de marché favorables pour lancer une transaction publique en dollars, avec maturité mars 2027.

La transaction a reçu un accueil positif auprès de la communauté des investisseurs institutionnels, permettant ainsi de récolter plus de USD 2,2 milliards d'ordres de bonne qualité. La taille finale de l'émission a été fixée à USD 1,5 milliard.

En termes de répartition géographique, la zone EMEA (Europe, Middle East, Africa) représente près de la moitié de l'émission, avec 26% pour l'Asie et 23% pour la zone Amérique.

En termes de types d'investisseurs, les banques centrales se voient allouer 45% de l'émission, suivies par les trésoreries de banque (36%), le reste se répartissant entre les fonds de pension et les assets managers.

Après cette troisième émission, Dexia a déjà réalisé 68 % de son programme de refinancement à long terme pour 2024.

